

## 令和4年12月 高等部1年生



### <高等部スポーツ大会> 9日

生徒会行事の高等部スポーツ大会がありました。当日々天候に恵まれ、あたたかな太陽のもと高等部全員でグラウンドに集まって開会式が行われました。競技はボッチャ、卓球、サッカー。全学年総当たりで、1年生は、なんと卓球で1位でした。ボッチャとサッカーでも2位と好成績でした。競技も応援も全力で頑張りました！

### <津名高校ギター・マンドリン部との交流>

16日に津名高校のギター・マンドリン部の皆さんに来ていただいて、交流会を行いました。演奏曲は、本校の校歌をはじめとして「さんぽ」・「空もとべるはず」・「涙そうそう」などよく知られている曲でした。穏やかな音色にひきこまれるように静かに聞き入っていました。演奏の途中にクイズもあり、楽しい時間をともに過ごすことができました。

### <授業風景> 体育

16日の体育では、好天のもと、芝生グラウンドでグラウンドゴルフをしました。多くの生徒たちが初めての経験だったようで、最初はうまくいかないこともありました。少しずつ慣れてきてコツをつかむにつれて、楽しくプレーしました。3学期にも実施を予定していますので、みんな楽しみにしています。